M. F.K. Stewart, secrétaire-général de la Troisième Conférence du Commonwealth sur l'Éducation.

Mgr J. Garneau, directeur associé de l'Association des universités et collèges du Canada.

La délégation comprendra aussi des représentants du Bureau de l'aide extérieure et du ministère des Affaires extérieures.

RENSEIGNEMENTS POUR LES JOURNALISTES

Cette conférence est la quatrième d'une série qui a été créée principalement pour favoriser un échange de vues sur les programmes gouvernementaux de collaboration à l'éducation à l'intérieur du Commonwealth plutôt que sur l'éducation dispensée dans le Commonwealth comme telle. Lors de la première conférence tenue à Oxford en 1959, quatre types de coopération ont été recommandés: un programme de bourses d'études et de perfectionnement du Commonwealth, la formation des maîtres, l'offre des services de maîtres dans d'autres pays du Commonwealth et la formation technique et professionnelle. Le progrès de ces programmes a été étudié et de nouveaux champs de coopération envisagés au cours d'une deuxième conférence, tenue à New Delhi en janvier 1962. Les délégués à la conférence d'Ottawa, en 1964, ont passé en revue les progrès réalisés depuis la conférence de New Delhi dans les domaines de coopération déjà établis.